

Pressemitteilung

Modellbau, Spiel & Unterhaltung

Nach jahrelanger Abstinenz findet im kommenden Jahr auf der Messe Erfurt wieder eine Modellbaumesse statt. Unter dem Namen „Erlebniswelt Modellbau“ wird am zweiten Wochenende im Februar nahezu alles geboten, was es auf diesem Gebiet zu sehen gibt.

Die Besucher können sich bereits jetzt auf Trucks, Panzer, Bagger, Traktoren, Schiffe, Flugzeuge, Eisenbahnen und vieles mehr freuen. Das die Modelle zum größten Teil funktionstüchtig sind, ist hierbei selbstverständlich, denn es ist das Ziel eines jeden Modellbauers, sein Projekt in Aktion zu sehen und anderen zu zeigen.

So wird es zahlreiche Parcours geben, auf denen Clubs und Vereine ihre Modelle vorführen. Hierbei wird größter Wert darauf gelegt, detailgetreue Landschaften, Städte oder Flächen zu gestalten. Eine große Eisenbahnlandschaft mit Auszügen bekannter Thüringer Strecken, eine sehenswerte Wasserlandschaft oder auch Indoor – Fliegen sorgen garantiert für Staunen und kurze Weile.

Doch nicht nur Zuschauen ist gefragt, nein selber machen ist erwünscht. Zahlreiche Aktionen vom Basteln, Steuern und Spielen werden während der Messe angeboten und sorgen für Abwechslung bei Jung und Alt.

Vereine, Händler oder sonstige Institutionen die an einer Teilnahme bzw. Präsentation zur Messe interessiert sind, können sich gerne noch mit dem Veranstalter in Verbindung setzen.

Alle Informationen zur Messe gibt es unter www.erlebniswelt-modellbau.de.



Pressekontakt:

Sven Lehmann, Tel: 0341/303475-17, Fax: 0341/303475-22, presse@erlebniswelt-modellbau.de
Abdruck honorarfrei, Belegexemplar erbeten